

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von

Heinrich Huber

23. Juli 1929 – 22. Januar 2022

Herr Heinrich Huber trat 1962 als Genossenschafter unserer Raiffeisenbank bei. Er stellte seine umsichtige Schaffenskraft während 10 Jahren als Mitglied des Aufsichtsrates in die Dienste der Raiffeisenbank Oberembrach. Sein unermüdliches Engagement in die qualitative Entwicklung «seiner» Raiffeisenbank prägte und verankerte unsere Bank in der Region Oberembrach.

Wir trauern um eine Persönlichkeit, die während Jahren mit viel Begeisterung und Verantwortung die Entwicklung von der Hausbank zur Bank in der Region mitgeprägt hat.

Im Gedenken an seine wertvollen Verdienste entbieten wir der Trauerfamilie unsere aufrichtige und herzliche Anteilnahme.

Raiffeisenbank Oberembrach
Verwaltungsrat, Bankleitung und Mitarbeitende